

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Feminicidios bajaron 35.7%

DATOS DE LA FISCALÍA

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gtmm.com.mx

Las muertes violentas en la ciudad “han disminuido 35.7%” de julio de 2019 a julio de este año, dio a conocer ayer el encargado de despacho de la Fiscalía, Ulises Lara.

Durante la presentación del Informe de Resultados de la Alerta por Violencia contra las Mujeres agregó que han logrado “incrementar en 256% la eficiencia ministerial en el delito de feminicidio: de 15 vinculaciones a proceso que teníamos en 2019, pasamos a tener 58 (...) en lo que va del año”.

Además, las órdenes de aprehensión pasaron de 486, en 2019, a mil en este año.

El jefe de Gobierno, Martí Batres, dijo que después de que la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, emitió la Alerta por Violencia contra las Mujeres, en noviembre de 2019, “la Fiscalía transformó sus estructuras para incorporar a muchas mujeres a la atención de delitos sexuales y de género, y aumentó la confianza de las mujeres en la Fiscalía.



Hallan cuerpo de mujer sin vida en Azcapo

MIENTRAS TODOS DORMÍAN

SALVADOR TREJO

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

Cerca de la medianoche, los bomberos respondieron a un llamado de emergencia en la colonia Arenal, ubicada en la alcaldía Azcapotzalco, donde se realizó el rescate del cuerpo de una mujer sin vida de aproximadamente 70 años.

En circunstancias extrañas, la fémina mayor de edad, fue encontrada en la recámara del inmueble ubicado en la calle Olivo, casi esquina con Aretillo, hasta donde llegaron peritos e investigadores para indagar lo sucedido.

Al parecer la mujer no presentaba huellas de violencia, por lo que su cuerpo fue trasladado al Instituto de Ciencias Forenses (Incifo) para la autopsia correspondiente y determinar la causa del fallecimiento.

Policías de Investigación indagan si la hoy occisa vivía sola o con algún familiar para tratar de esclarecer los hechos.

Los hechos fueron reportados por los vecinos de la hoy occisa, a los que se les hizo extraño no verla salir en varios días.

En los últimos meses la alcaldía Azcapotzalco en manos de Margarita Saldaña se ha convertido en un foco rojo de violencia y tierra de nadie, ya que los asaltos, asesinatos y demás tipo de violencia han aumentado, por lo que no se descarta la posibilidad de un homicidio o alguna enfermedad, también.

IDENTIDAD



Las autoridades no revelaron la identidad de la víctima



FOTOS: ESPECIAL

Tragedia de madrugada





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS